

Diseño y resistencia: ALVIC transforma el baño en un espacio de estilo y durabilidad

Las superficies de ALVIC destacan por su excepcional comportamiento técnico frente a condiciones ambientales exigentes, lo que las convierte en la superficie ideal para mobiliario y revestimientos de baño. Además, su amplia gama de acabados, colores y puertas con tiradores integrados abre un universo infinito de posibilidades estéticas.

I baño ha dejado de ser un espacio meramente funcional para convertirse en un verdadero santuario de bienestar. En esta evolución, el diseño del mobiliario juega un papel fundamental, no solo en la estética, sino también en la durabilidad y funcionalidad de los materiales elegidos. En este contexto, AL-VIC, empresa española especializada en fabricación y distribución de paneles y componentes para mobiliario y decoración, se posiciona como un referente, ofreciendo soluciones que combinan tecnología, belleza y resistencia. El diseño, acabado, calidad y resistencia de sus superficies permite desarrollar las propuestas más innovadoras en mobiliario de baños.

Las superficies de ALVIC destacan por su excepcional comportamiento técnico frente a condiciones ambientales exigentes, lo que las convierte en la superficie ideal para mobiliario y revestimientos de baño. Desde encimeras hasta frentes de armario y revestimientos, su versatilidad permite crear ambientes sofisticados sin renunciar a la resistencia que exige este tipo de espacios.

Infinitas combinaciones

Pero más allá de lo técnico, ALVIC entiende el diseño como una experiencia creativa. Su amplia gama de acabados, colores y puertas con tiradores integrados abre un universo de posibilidades estéticas. Ya sea para un baño de inspiración minimalista, con líneas limpias y tonos neutros, o un entorno más audaz, con texturas y contrastes, las combinaciones son prácticamente infinitas. Este abanico creativo se enriquece aún más con las nuevas colecciones 2025, que apuestan por una visión contemporánea del diseño inspirada en el arte, los tejidos naturales y la madera noble. Propuestas como Lino, con su delicado acabado textil; Alhambra, evocando la elegancia artesanal del olmo, o Moonlight, con un sorprendente efecto nácar tridimensional, elevan el baño a una nueva dimensión de estilo, donde tradición e innovación conviven con absoluta armonía. Estas colecciones están disponibles en las tecnologías exclusivas de ALVIC: Luxe, con su espectacular acabado lacado en alto brillo; Zenit 3.0, con una superficie lacada supermate de última generación, suave al tacto y altamente resistente, y Syncron, que ofrece texturas profundamente realistas, perfectas para quienes buscan materiales con carácter.

Una forma de vivir el espacio

Desde estudios de arquitectura hasta interioristas y amantes del diseño, cada vez son más los que

eligen las superficies de ALVIC para dar vida a baños contemporáneos, elegantes y funcionales. Porque cuando la innovación se une al diseño, el resultado trasciende la decoración: se convierte en una forma de vivir el espacio.

